

BAB II

PELAKSANAAN PROGRAM

2.1 Program-Program yang dilaksanakan

Program kegiatan yang dilaksanakan pada kegiatan PKPM selama satu bulan, 02 Agustus – 31 Agustus 2023 dapat dilihat pada tabel berikut ini:

No	Rencana	Tujuan	Keterangan
1	Membuat label kemasan untuk produk UMKM Primang Sirup Mangrove.	Agar kemasan Sirup Mangrove terlihat lebih menarik.	Terlaksana
2	Membuat label logo untuk produk UMKM Primang Dodol Mangrove.	Membantu membuat logo dodol yang tadinya terlihat biasa saja menjadi menarik.	Terlaksana
3	Melakukan sosialisasi tentang pentingnya label kemasan dan logo terhadap UMKM	Agar pelaku usaha mendapatkan pengetahuan baru tentang label kemasan dan logo.	Terlaksana

Tabel 2.1 Program Yang Dilaksanakan

Tabel 2.1 menunjukkan bahwa program kerja utama yang dilakukan memiliki 3 kegiatan yang meliputi membuat label kemasan dan logo untuk UMKM Mangrove Primang. Serta melakukan sosialisasi terhadap pemilik UMKM tentang pentingnya suatu label kemasan dan logo untuk meningkatkan citra usaha dan dikenal oleh masyarakat luas.

Kegiatan yang dilaksanakan pada UMKM Mangrove Primang memiliki program kerja sebagai berikut :

2.1.1 Melakukan Perancangan Label Kemasan UMKM

UMKM Mangrove Primang Belum memaksimalkan label kemasan dengan baik sehingga dilakukan pembuatan label kemasan yang baru terhadap produk Sirup Mangrove Primang.

2.1.2 Pembuatan Label Logo UMKM

UMKM Mangrove Primang masih belum memiliki logo untuk produk logo dodolnya, sehingga dilakukan pembuatan logo yang menarik dan dapat diingat oleh masyarakat luas.

2.1.3 Melakukan Sosialisasi Label Kemasan dan Logo

Kegiatan sosialisasi tentang pentingnya memanfaatkan label kemasan dan logo agar produk terlihat lebih menarik dan dapat menjangkau pasar yang lebih luas lagi serta meningkatkan omset penjualan UMKM.

2.2 Waktu Kegiatan

Detail Kegiatan PKPM dilaksanakan pada tanggal 02 Agustus – 31 Agustus 2023 di Desa Sanggi ialah sebagai berikut:

No	Hari/Tanggal	Kegiatan
1	Kamis, 03 Agustus 2023	<ul style="list-style-type: none">• Berkunjung ke rumah-rumah warga dusun karang indah.• Mengikuti pengajian rutin malam jumat.
2	Jumat, 04 Agustus 2023	<ul style="list-style-type: none">• Membantu gotong royong di kantor desa sanggi.• Berkunjung ke UMKM Mangrove Primang dan

		mengikuti kegiatan produksi sirup mangrove.
3	Minggu, 06 Agustus 2023	<ul style="list-style-type: none"> • Membantu gotong royong pembangunan lapangan voli didusun Karang Indah. • Mengikuti rapat pelaksanaan panitia 17 Agustus dirumah kepala dusun
4	Senin, 07 Agustus 2023	<ul style="list-style-type: none"> • Membantu membuat “umbul-umbul” untuk memeriahkan acara 17 Agustus.
5	Rabu, 09 Agustus 2023	<ul style="list-style-type: none"> • Mengikuti kegiatan gotong royong dikantor Kecamatan Padang Cermin untuk persiapan 17 Agustus.
6	Kamis, 10 Agustus 2023	<ul style="list-style-type: none"> • Mengikuti kegiatan menanam Mangrove bersama perangkat Desa Sanggi. • Mendesain label kemasan UMKM Sirup Mangrove Primang.
7	Minggu, 13 Agustus 2023	<ul style="list-style-type: none"> • Membantu memasang “umbul-umbul” dilapangan voli untuk 17 Agustus.

8	Senin, 14 Agustus 2023	<ul style="list-style-type: none"> • Membantu memasang gapura bersama warga dusun karang indah.
9	Rabu 16 – Sabtu 19 Agustus 2023	<ul style="list-style-type: none"> • Panitia pelaksanaan lomba 17 Agustus.
10	Selasa, 22 Agustus 2023	<ul style="list-style-type: none"> • Melakukan belajar mengajar kepada anak-anak dusun karang indah.
12	Kamis, 24 Agustus 2023	<ul style="list-style-type: none"> • Pembuatan logo UMKM Dodol Mangrove Primang. • Mendesain poster jalan sehat Desa Sanggi dalam rangka 17 Agustus
13	Jumat, 25 Agustus 2023	<ul style="list-style-type: none"> • Mendesain Nametag jalan sehat Desa Sanggi. • Pembuatan desain piagam untuk jalan sehat Desa Sanggi.
14	Minggu, 27 Agustus 2023	<ul style="list-style-type: none"> • Panitia dalam kegiatan jalan sehat se-Desa Sanggi.
15	Rabu, 30 Agustus 2023	<ul style="list-style-type: none"> • Sosialisasi mengenai UMKM Mangrove dikantor Desa Sanggi. • Penyerahan label kemasan yang sudah dicetak.

Tabel 2.2 Waktu Kegiatan

2.3 Hasil Kegiatan dan Dokumentasi

Hasil kegiatan PKPM di Desa Sanggi Kecamatan Padang Cermin Kabupaten Pesawaran adalah sebagai berikut:

2.3.1 Mengikuti pembuatan produk UMKM Mangrove Primang.

Melakukan survei lokasi UMKM dan mengikuti pembuatan sirup mangrove di Dusun Karang Indah.



Gambar 2.1 Foto Bersama Pelaku Usaha UMKM Mangrove Primang

2.3.2 Merancang Desain Label Kemasan UMKM

Membantu dalam perancangan desain label kemasan UMKM Sirup Mangrove Primang yang dimana bertujuan sebagai identitas yang dapat mudah dikenali dan dapat diingat oleh masyarakat luas.



Gambar 2.2 Perancangan Label Kemasan UMKM



Gambar 2.3 Hasil Perancangan Label Kemasan UMKM



Gambar 2.4 Hasil Perancangan Label Kemasan UMKM

2.3.3 Merancang Desain Logo UMKM

Membantu dalam perancangan desain logo UMKM Dodol Mangrove Primang yang bertujuan sebagai identitas usaha dan juga sebagai pembeda dari pesaing lainnya, mempunyai ciri khas sendiri, mudah dikenali, dan dapat dengan mudah diingat oleh masyarakat luas.



Gambar 2.5 Perancangan Label Kemasan UMKM



Gambar 2.6 Hasil Desain Logo Dodol Mangrove Primang



Gambar 2.7 Hasil Desain Logo Dodol Mangrove Primang

2.4 Dampak Kegiatan

Dampak kegiatan PKPM yang telah dilaksanakan selama 1 bulan periode 02 Agustus 2023 – 31 Agustus 2023 ialah sebagai berikut:

1. Proses membuat label dan logo UMKM memiliki hasil maupun dampak yang baik secara langsung yaitu identitas dari usaha Mangrove Primang dapat dikenali dengan mudah oleh masyarakat maupun warga sekitar Desa Sanggi.
2. Secara tidak langsung hasil dari proses pembuatan label kemasan dan logo UMKM Mangrove Primang berpengaruh pada proses penjualan produk. Yang dimana para konsumen dapat lebih tertarik dengan kemasan dan logo yang baru.
3. Pemilik UMKM dapat lebih memahami tentang pentingnya label kemasan dan logo untuk meningkatkan citra usaha UMKM Mangrove Primang



Gambar 2.8



Gambar 2.9

Hasil Label Kemasan di Botol Sirup Mangrove Primang